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“スポーツフェスティバル 2021 の感想④” 

全校で一斉に長縄跳び！ 

 

レク走 1 位の列 

『クラスのみんなが一生懸命練習に取り組んだり、作戦を練っていて良かったなと感じました。リレー

は最初の時 1 位を獲ったため特に作戦を考えずに行ってしまいましたが、玉入れ・長縄跳びは練習で

良い結果を残せずに終わってしまったため、作戦を考えました。その効果もあってか、長縄跳び全校 3

位、玉入れ 1 位という結果が獲れました。みんなで考えて結果を出せたので、とても嬉しかったです。

来年は学級対抗リレーなどもレベルアップして、全て 1 位を獲れるようなスポフェスにしたいです。』 

（3 組） 

『雨などの影響で、例年よりも少ない練習になってしまいましたが、体育委員などのおかげでとても

良いスポーツフェスティバルを迎えられたと思います。自分はとても運動が苦手で、不安に思う所も

ありましたが年に一度の行事なので出せる力を全て出して行動しました。結果的に学級対抗リレーで

1 位を獲ることができました。自分が精一杯走ったこともありますが、第一に 5 組全体で団結して行

動したからだと思います。コロナ禍での開催であったが、とても印象に残るスポーツフェスティバルで

した。』（5 組） 

『コロナ禍の中で「スポーツフェスティバル」を行えることに感謝を持って取り組めました。練習中には

各競技の動きやコースの説明を集中して聞き、その後にスムーズに動けるようにしました。個人競技

は回数を重ねることでコツをつかみ、団体競技は話し合いをしたり、案を出し合って良い結果に結び

つけられるようにしました。当日では練習と同じようにスムーズに動けました。長縄跳びや学級対抗リ

レーでは、クラス一丸となり行うことができ、団結力が前より高まったと思います。楽しかったと思え

るスポーツフェスティバルとなったことが良かったです。』（2 組） 

『コロナ禍でも、体育委員会が去年からスポーツフェスティバルを計画し、運営してくれたおかげでと

ても楽しむことができました。どの種目も優勝するためにクラスで団結して取り組みました。90 回くら

いに回数が落ちてしまった長縄跳びで、回数を上げるための話し合い

や協力をして本番では 166 回跳んで一回戦で 3 位に入ることができ

ました。最初は上手く跳べなかった人が、できる人からアドバイスや声

掛けによって跳べるようになっていて嬉しかったです。』（2 組） 


